

# L'album retrouvé

« Regarde papa, j'ai retrouvé un vieil album photo, est-ce que tu sais ce que c'est ? Il date de 1970.

- Ah oui, je m'en souviens, j'avais eu un tout petit appareil photo à Noël ! J'avais pris la petite fête de mon village en photo. Tu veux que je te raconte ?

- Oui je veux bien ! »



Photo 1

à, c'était deux jours avant la fête. Ma grand-mère tenait la seule supérette du village, elle venait de recevoir la nourriture dont nous avions besoin pour la fête. Il y en avait tellement qu'on pouvait nourrir tout un régiment ! On était venu avec ma petite sœur pour l'aider à tout ranger, car elle était débordée.

Pendant ce temps les habitants du village s'efforçaient d'assembler les pièces du carrousel auquel ils avaient consacré beaucoup de temps et d'argent. Les habitants étaient prêts à tout pour le bonheur de leurs enfants



Photo 2



Photo 3

Qui eux de leur côté, jouaient dans un vieux pré, ils jouaient à des jeux enfantins à partir de rien.

Photo 4

Le jour J, tous les habitants du village s'étaient réunis. Ils s'amusaient tous dans la joie et la bonne humeur, en profitant des plaisirs simples. Tous dansaient ensemble, jeunes et âgés, petits et grands. Ce moment restera gravé dans nos mémoires.



« Waouh, ça devait être un moment incroyable !

- Oui ça l'était, et depuis ce jour je n'ai pas arrêté de prendre des photos, j'en suis même devenu photographe ! »